

夢はでっかく 根は深く

「学校長だより No. 8」

平成28年6月6日 倉敷市立柳井原小学校



大成功！力を出し切った運動会

5月29日（日）

天候がとても心配でしたが、雨も降らず運動会を行なうことができました。子ども達も、2週間の練習の成果を、思い切り発揮することができたと思います。特に、低学年の児童にとっては、高学年と一緒に技をすることでの大変さや、休みなしの1週間からくる疲れ等から、体調面が心配でしたが、**28名全員が参加**することができました。

保護者の方には、児童の体調管理や、お忙しい中を前日・当日のお手伝いにご協力いただきました。本当にありがとうございました。職員一同心よりお礼申し上げます。

子ども達の感想から

1年生

- ・リレーで速く走れてうれしかったです。家でお姉ちゃんと一緒に練習をしたからです。
- ・リレーで2位になったけど、がんばって走ることができたのでうれしかったです。
- ・組体操では「しゅんかんピラミッド」をがんばりました。
- ・組体操の「しゅんかんピラミッド」が難しかったです。でも、本番は上手にできました。
- ・組体操では「3人ピラミッド」の土台だったので、痛かったけどがんばりました。
- ・リレーのときは1位になってうれしかったです。一生懸命走りました。
- ・綱引きでは全部勝ててうれしかったです。思いっきり引っ張りました。



2年生

- ・1番の思い出は組体操です。2番目は綱引きで白組が3回とも勝ったことです。3番目は大玉ころがしで白組が勝ったことです。
- ・組体操のブリッジがちょっとずれてしまいました。でも、リレーでは2番になりました。
- ・お母さんに「ダンスでは楽しそうに踊っていたよ。」とほめられたのでうれしかったです。
- ・ダンスは練習の時より上手になりました。組体操も練習の時より上手になりました。
- ・組体操の技もダンスも力いっぱいがんばりました。家の人が「倒立とブリッジがとても上手だったよ。」と言ってくれました。
- ・運動会でダンスと組体操ができてよかったです。リレーが1番でよかったです。

3年生



- ・友達が応援してくれてうれしかったです。ダンスの場所や、動き方が分からないところを教えてもらえてうれしかったです。
- ・V字バランスが難しかったけどできてよかったです。あと、肩車とサボテンでは先生にちょっと助けてもらったけどできてよかったです。
- ・一つ一つの行動がちゃんとできてよかったです。白組が勝ててよかったです。
- ・たくさんの種目に出て忙しかったけど、見に来てくれた人たちの応援の声を聞いて最後までがんばることができました。
- ・運動会でがんばったのは組体操とダンスです。でも、大変だったのはダンスです。
- ・大玉は結斗君とするのがめちゃくちゃ速かったです。リレーのときは一番になれてよかったです。

4年生

- ・行進から気をつけて、きびきびとしてなるべく速くかけ足で移動しました。だから、「夢 2016」もがんばって成果を出したと思います。
- ・印象に残っているのはリレーと組体操です。目標が守れてよかったです。

5年生

- ・演技の準備をする時のことです。練習の時はあまりわからなかったけど、本番になると「がんばろう」と思い、かけ足でしっかりとすることができました。忘れたりわからないことがあると、地域の方に聞いたりプログラムで調べたりする力もついてきました。
- ・私の役割は、旗と太鼓をたたく役割でした。太鼓の役割は、私はリズムが取れないのでリズムに合わせるために自分の中で「ドドンガドン」と心の中でいっていました。
- ・運動会で頑張ったことは組体操です。理由は組体操はみんなの気持ちが一いつになって完成だからです。練習で失敗したところも本番ではできたので、自分で「よくがんばった」とほめました。
- ・練習から本番までに一番伸びたのは、みんなを引っ張る気持ちです。

6年生

- ・行進とかけ足に気をつけるようにしました。他にも、目先・指先・背筋をきめたり伸ばしたりすることを意識しました。
- ・倒立やサボテン等は、成功するか失敗するかではなく、「絶対に成功させる！」と思いながらやった。すると、少し補助はあったけど上手いいった。・・・体格差で落ちないようにできるだけ足を平らにした。肩車から降りる時の安定を保つようにした。
- ・今年の運動会は負けてしまったけど、みんなで一つのものをつくり上げたり全力を出し切れたりしたのでよかったです。ぼくの中ではスローガンのように達成感があり笑顔と感動いっぱい思い出ができたので良かったです。

保護者の方から

- ・ダンスがとても上手でした。リレーもがんばっていましたね。
- ・家でも歌や体操をがんばりました。疲れて早く寝たり夕方寝たりしているのを見て、がんばっている姿を想像していました。
- ・組体操などしんどい競技をよくがんばりました。あきらめずにがんばる姿がとても素敵でした。
- ・運動会はとても楽しかったし、とても感動しました。
- ・短い時間でダンスや組体操をよく覚えましたね。すごく上手でした。
- ・障害物で白組が負けて悔し涙が出ていましたが、気持ちを切り替えて笑顔でダンスをしている姿が見れたことはすばらしかったです。
- ・ぴんと伸びた手足、組体操で汚れた背中はとてもがんばり耐えた証。あっぱれです。
- ・子ども達の一生懸命な顔、うれしそうな顔、楽しそうな顔いろんな顔が見えて感動しました。
- ・ダンスは「きれ」がありました。リレーもがんばりました。2週間の練習でここまでできて、また一生懸命がんばる姿に感動しました。
- ・知らない間に、「たくさん練習したんだなあ。」と思います。組体操は本当に驚きました。
- ・初めてのことばかりなのに、一生懸命がんばって気合も入りまくりで、パパもママも感動しました。ミスしても「すっ」と立ち上がり、何事もなかったように気持ちの切り替えができるのも「お兄ちゃんになったんだなあ。」としみじみ思いました。
- ・ぴんと伸びた指先、上を向いたりりしい顔、友達を受ける真剣な顔とっても素敵でした。・・・自分で納得できたもの、そうでないものたくさんの思いはあるだろうけど、全てがこれからの力になってくれるだろうと思います。
- ・ダンスや組体操のがんばりはもちろんの事、一番かっこよかったのは、かけ足の時の手をしっかりと90度にし機敏に動いていたことです。
- ・組体操・ダンスでのみんなのがんばりは、一人一人が主役になり、立派な演技ができたと思います。1年生から6年生まで、全校で力を合わせるのが、柳井原小学校のよいところだと思います。



「考えて行動するから自主性が生まれる。自主性がある分だけ達成感が得られる。達成感の分だけ自信につながる。」

(担任の、ある児童に向けたコメント)

子ども達の努力、保護者の皆さんの支え、私たち教職員の指導が、全て同じ方向を向いていたので、児童も満足感、達成感を感じることができたのだと思います。日々の生活を基盤に、大きな行事ごとに子ども達はステップアップしていきます。保護者の皆さん、地域の皆さん、本当にありがとうございました。